
Protokoll: 

 

Bürgermeisterin Mohrs führt aus, dass für die Jahre 2019/ 2020 bereits ein 

Deckenprogramm beschlossen wurde. Die Instandsetzung der seinerzeit genannten 

Straßen ist bis auf zwei Ausnahmen bereits abgeschlossen. Daher schlägt die 

Verwaltung weitere Projekte für das Jahr 2020 vor. 

 

Auf Frage von RM Rosenbaum erläutert Herr Krömer, dass die Projekte in der 

Frankenstraße und dem Bisholderweg noch nicht abgeschlossen werden konnten. 

 

RM Schupp dankt für die zügige Abwicklung des bisherigen Deckenprogramms 

2019/ 2020. 

 

Bürgermeisterin Mohrs stellt die einstimmige Zustimmung entsprechend dem 

Beschlussentwurf fest. 

 

 


